

Trump califica de “caza de brujas” la denuncia contra el espionaje ruso

El presidente electo acusa a las agencias de seguridad de su propio país de querer perjudicarlo

AMANDA MARS, Nueva York
Donald Trump mantiene su guerra contra los responsables de la comunidad de inteligencia de EE UU. El presidente electo aseguró ayer que las acusaciones de los servicios de espionaje sobre la injerencia de Rusia en las elecciones son “una caza de brujas política” que busca deteriorar su presidencia. Las declaraciones del hombre que ocupará la Casa Blanca dentro de 12 días a *The New York Times* precedieron a su reunión con los responsables de inteligencia sobre los informes de que Rusia espió y filtró datos y noticias falsas para favorecer a Trump y perjudicar a su rival, Hillary Clinton. Trump prometió un plan contra los ciberataques pero volvió a negar que hayan tenido consecuencias en las elecciones. Las 17 agencias involucradas en la investigación confirmaron la pista rusa, pero el presidente electo cree que todas están politizadas en su contra. **PÁGINA 3**

Obama se despide con un balance de casi 12 millones de empleos

PÁGINA 29

ADEMÁS



08354

El primer premio del sorteo del Niño fue a parar a la localidad valenciana de Torrent. El 95379, segundo, se repartió en cambio en 33 provincias. **P18**

Las llegadas de migrantes a la UE caen un 72% en 2016 **P6**

Millones en obras de arte duermen en puertos francos **P19**

Facebook gestionará el envío de dinero entre particulares

La mayor red social, con 21 millones de usuarios en España, obtiene los permisos en Europa para operar como un banco

MANUEL V. GÓMEZ, Madrid
Facebook, la mayor red social del planeta, con 1.600 millones de usuarios, ha obtenido una licencia en España para poder gestionar transferencias de dinero entre particulares. La compañía estadounidense ha conseguido la autorización en Irlanda, el país donde tiene su sede social en Eu-

ropa, según un comunicado de la propia empresa. Además, con una comunicación al Banco de España, figura ya en el registro de entidades de dinero electrónico.

Apple baja sueldos por la caída de ventas

Unos 21 millones de españoles utilizan esa plataforma de publicación, mensajería y vídeo, cuya principal fuente de financiación es la publicidad. La posibilidad de envío de dinero ya funciona en EE UU desde hace un año y permite hacer transferencias y pagos vinculando una tarjeta de débito a Facebook Messenger. **PÁGINA 30**



Felipe VI acompañado de la reina Letizia durante la Pascua Militar en el Palacio Real de Madrid. / MARISCAL (EFE)

El Rey pide no ahorrar ningún esfuerzo contra el terrorismo yihadista

Felipe VI propone que se aproveche la experiencia acumulada en esta lucha

MIGUEL GONZÁLEZ, Madrid
Felipe VI instó ayer al Gobierno y a las Fuerzas Armadas a “no escatimar esfuerzos” para aumentar la capacidad de prevención y respuesta ante el terrorismo global. En la celebración de la Pascua Militar y con los atentados de Niza, Berlín y Estambul en mente, el Rey habló de la obligación de “defender los derechos y garantías” de los ciudadanos y de “contribuir al esfuerzo internacional de lucha contra esta amenaza común”. Ante el presidente del Gobierno y los ministros de Defensa e Interior, Felipe VI felicitó a las Fuerzas Armadas, los cuerpos de seguridad y los servicios de inteligencia y añadió, sin citar a ETA ni las detenciones de presuntos yihadistas: “Debemos aprovechar el conocimiento y la amplia experiencia que tenéis y que tan buenos resultados ha dado en la lucha contra el terrorismo”. **PÁGINA 13**

idealista

dibuja dónde quieres vivir



TEATRO REAL

Hay pocas mujeres, y casi todas religiosas, en los nombres de las calles españolas

Callejeros de barba y bigote

K. LLANERAS / J. P. COLOMÉ, Madrid
Si un callejero refleja a una sociedad, los nombres de las vías en las grandes ciudades españolas apuntan a un enorme peso de los hombres, reconocidos por muchos méritos, desde militares a médicos o intelectuales. Las mujeres tienen pocas calles —el 21% en el caso de Madrid, el 19% en Barcelona y el 10% en Valen-

cia— y las que existen se deben sobre todo a motivos religiosos: santas, mártires o vírgenes. En años recientes no se ha solucionado este problema de representatividad: en las ampliaciones urbanas sigue habiendo el desequilibrio entre un apabullante número de calles dedicadas a varones y muy pocas que homenajeen a mujeres. **PÁGINA 16**